



Präsident Trump setzt sich für die Wahl am gleichen Tag, Wähleridentifikation und Papierwahlzettel ein

- Andrew Miiller
- [20.08.2025](#)

Als Donald Trump seine Kandidatur für die Wiederwahl im Jahr 2022 ankündigte, legte er eine „Plattform für nationale Größe“ vor, zu der auch die Beendigung von „Wahlverbrechen“ durch die Rückkehr zu „Wahl am selben Tag, Wähleridentifikation und Papierwahlen“ gehörte. Nun, da er wieder im Amt ist, beginnt Präsident Trump, diese Versprechen einzulösen.

Am 18. August kündigte er auf Truth Social an, dass er „eine Bewegung anführen“ wolle, um sowohl die Wahlmaschinen als auch die Briefwahlstimmen vor den Zwischenwahlen abzuschaffen.

Exekutive Maßnahmen: „Wir werden mit einer Durchführungsverordnung beginnen, die gerade von den besten Anwälten des Landes geschrieben wird, um die Briefwahl zu beenden, weil sie korrupt ist“, sagte Präsident Trump am Montag. „Und es ist an der Zeit, dass die Republikaner hart durchgreifen und das verhindern, weil die Demokraten das wollen. Das ist der einzige Weg, wie sie gewählt werden können.“

Briefwahlstimmen sind schwer zu verifizieren, daher haben die Demokraten eine konzentrierte Aktion gestartet, um die Wahlurnen mit so vielen Briefwahlstimmen wie möglich zu überfluten. Dies hat zu einem hohen Maß an Unsicherheit bei den Wahlergebnissen im ganzen Land geführt und wesentlich dazu beigetragen, dass bei den Wahlen im Jahr 2020 3 Millionen ungeprüfte Stimmzettel abgegeben wurden.

Wahlmaschinen: Präsident Trump sagte auch, dass er Wahlmaschinen ins Visier nehmen und stattdessen Papierwahlen bevorzugen würde.

Präsident Trump will Amerikas Wahlen sichern und die Stimme schützen. Er will die Integrität unserer Wahlen wiederherstellen, indem er einen Wählerausweis verlangt, sicherstellt, dass keine illegalen Stimmen abgegeben werden, und Betrug durch laxe und inkompetente Wahlgesetze in Staaten wie Kalifornien und New York verhindert.
– Harrison Fields, Sonderassistent des Präsidenten

Mehr als 90 Prozent der Wähler verwenden Geräte, die von nur drei Unternehmen hergestellt werden: Dominion Voting Systems, Election Systems & Software und Hart InterCivic. Eine fehlerhafte oder bösartige Hardware oder Software in diesen Geräten könnte das Wahlergebnis dramatisch verändern. Und es bräuchte nur eine kleine Anzahl von Leuten, um einen solchen Raub durchzuführen.

Die Rettung Amerikas: Vor sieben Jahren schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, dass ein Sieg Hillary Clintons bei den Präsidentschaftswahlen 2016 das „Ende unserer konstitutionellen Republik“ bedeutet hätte. Er begründete diese Einschätzung vor allem mit der Kontrolle des amerikanischen Wahlsystems durch die Demokratische Partei.

Mit seinem Einsatz für die Wahl am selben Tag, die Identifizierung der Wähler und Papierwahlen will Präsident Trump sicherstellen, dass Amerika eine konstitutionelle Republik bleibt.